



En el Senado, Adán Augusto López Hernández y Ricardo Monreal intercambian acusaciones de corrupción

En una intensa confrontación en el Senado, Adán Augusto López Hernández, actual coordinador de Morena en la Cámara Alta, ha acusado a su predecesor, **Ricardo Monreal**, de recortar el presupuesto del Senado y de involucrarse en prácticas corruptas, como la existencia de contratos simulados.

López Hernández ha anunciado su intención de presentar denuncias penales al respecto.

Por su parte, Monreal ha respondido, desmintiendo las acusaciones y defendiendo su gestión, señalando que el presupuesto fue auditado en múltiples ocasiones.

Ambos políticos, miembros del mismo partido, han intercambiado acusaciones de corrupción, lo que ha generado un clima de tensión y desconfianza dentro de la bancada.

López Hernández ha mencionado la existencia de contratos irregulares, incluyendo uno relacionado con la administración de archivos del Senado, y ha prometido continuar con la limpieza de posibles actos de corrupción en la institución.

https://monitoreo.pro/storage/380020/television_354165.mp4

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



14/12/24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

https://monitoreo.pro/storage/380020/television_354165.mp4